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Fraktionsanfrage öffentlich 

 
 
 
Beratungsfolge Beratungsstatus Sitzung am TOP 
Verbandsausschuss zur Kenntnis 27.11.2023  

 
 
Betreff: Auswirkungen der Ausbaupläne der Deutschen Bahn auf das Verkehrskonzept 

der IGA 
 
 
Anfrage
 
Ein Schwerpunkt des ÖPNV-Konzeptes für die IGA 2027 ist die Nutzung des SPNV und 
ÖPNV für die Anreise der Besucher:innen zu den einzelnen IGA-Standorten. Nach unseren 
Informationen plant die Deutsche Bahn genau im Zeitraum der IGA erhebliche 
Ausbaumaßnahmen an Schienenstrecken und Haltepunkten. Auch die Fertigstellung des 
Duisburger Hauptbahnhofes soll laut BahnInfo-Portal erst 2028 erfolgen.  
Dies war wohl auch bereits Thema im Kommunalrat.  
 
Wir bitten in diesem Zusammenhang um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Welche Erkenntnisse liegen der Verwaltung zu möglichen geplanten Baumaßnahmen der 

Deutschen Bahn vor und welche Auswirkungen haben diese auf das bestehende 

Verkehrskonzept der IGA 2027? 

 

2. Welche Gespräche zu geplanten Baumaßnahmen haben seitens der IGA-Gesellschaft 

bzw. der Verkehrsverbünde dazu bisher mit der Deutschen Bahn stattgefunden? Zu 

welche Ergebnissen haben diese Gespräche geführt? 

 

3. Müssen womöglich Alternativen zur Nutzung des SPNV und ÖPNV angeboten werden 

und wenn dann welche? Welche Mehrkosten können dadurch ggf. entstehen? 
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Bearbeiter/in Fraktionsgeschäftsführer/in Fraktion/en 
Kretschmer, Heike Kretschmer, Heike Fraktion DIE LINKE 
Bezugsnummer.   
  

 
 
 
gez. Herr Wolfgang Freye 

 
 
 


